
2021～2022 年度  

第２回キャビネット会議議事録 

            議  長：地区ガバナー   L 金沢 幸一 

         司会進行 :キャビネット幹事   L 加藤 俊作 

  【日 時】 2021 年 11 月 19 日(金)  １４:００～１６:１０ 

 【場 所】 テレビ会議 

       鹿児島リジョン 鹿児島サンロイヤルホテル 『嵐山』 

       沖縄リジョン  ANA クラウンプラザホテル沖縄ハーバービュー 

『金鶏の間』 

            

１．開会宣言並びにゴング     地区ガバナー L 金沢 幸一   

２．国旗に敬礼・国歌並びにライオンズクラブの歌斉唱 

３．物故ライオンに黙祷         

４．定足数の確認 

   キャビネット幹事より定足数に達している旨報告 

５．出席席者紹介 

   出席者名簿により、出欠確認 

６．議事録署名人及び作成人の指名 

   署名人は地区ガバナー 金沢幸一、鹿児島 R.２Z  ZC  L 山下哲矢  

   議事録作成人 キャビネット幹事 L 加藤俊作 が指名された。  

７．地区ガバナーあいさつ         

（趣旨）  

皆様のおかげをもちまして、公式訪問も無事沖縄Rまで終了することができました。 

ガバナーとして、これが一番情報も入りますし楽しみにしておりました。 

膝を突き合わせてとまではいかなくても、息遣いが聞こえる距離でお話ができたこ

とがよかったのではないかと思いました。 

ＺＣの皆様お疲れ様でございました。 

今後、コロナもこのような状態であれば、周年式典もやっていただきたいし、チャ

ーターナイトができていないクラブもありますから、そういったクラブはぜひやって

頂きたい。また、各勉強会も参加していただきたいと思います。 

一昨日、複合会議でも様々な情報を得ました。 

あと、約 8 か月、精一杯頑張っていきたいと思っております。 

３３７－Ｄ地区がスムーズに運営できますよう、皆様方にご協力をお願いいたしま

して、開会のあいさつといたします。 

８．第１回キャビネット会議議事録の承認について 

異議なく、承認された。       

９．第３回、第 4 回キャビネット会議について 

第 3 回キャビネット会議 ２０２２年２月１８日(金) 那覇市開催予定 



   第４回キャビネット会議 ２０２２年４月１７日(日) 鹿屋市開催予定 

 であることが、キャビネット幹事より説明があった。    

10．前年度一般会計・特別会計決算報告並びに会計監査報告と承認 

   前年度一般会計、特別会計決算について、前年度キャビネット会計Ｌ松若哲也より説

明があった後、前年度地区会計監査委員Ｌ中原悟より会計監査報告があった。 

   いずれも異議なく、承認された。 

11.審議事項 

(１)第 6８回地区年次大会について 

イ. 議事規則(案)について 

ロ. 日程及び組織表（案）について 

ハ. 代議員議案提出等の締切日について 

年次大会実行委員長Ｌ吉水勉より要綱 P.33～P.36 の説明があった。 

ホストクラブは鹿児島 R.７Z ５クラブ。 

   異議なく、承認された。   

 

(２)2022～2023 年度地区ガバナー並びに第一・第二副地区ガバナー立候補(資格と手続 

き)について 

キャビネット幹事Ｌ加藤より、例年通り地区年次大会での投票する方針で進めていき

たい、立候補資格等についての説明があった。 

前地区ガバナー・地区名誉顧問会議長Ｌ寿浦より、第二副地区ガバナー立候補者の推

薦について、例年より遅れているが、来週には文書を発出したいと考えている。 

クラブの承認など時間が必要と思うので、例年ならば 12 月末締め切りだが、今回は

特別 2 月末ころ締め切りにしたいと考えているので、クラブで充分ご討議の上、立候

補していただきたい。との説明があった。 

 異議なく、承認された。 

 

（３）2021～2022 年度ラインオンズクエスト特別会計 補正予算(案)について 

   キャビネット会計 L 濱田 徹より以下説明があった。 

    当初予算案では、クエスト事業はコロナ禍の影響で中止が見込まれたため、支出額

を計上していなかったが、事業が中止になったことにより、講師派遣に関するキャン

セル料が発生した。 

そのため、ライオンズクエスト特別会計の支出科目に雑費にキャンセル費用 25,296

円を計上し、補正予算として審議いただきたい。 

上記補正予算について、異議なく承認された。 

12．諸報告 

 (1) 財務関係 

 一般会計並びに特別会計第一四半期報告及び、諸経費納入状況について、キャビネ 

ット会計Ｌ濱田徹より、報告があった。 



    質問等なし。 

 (2) 運営関係 

   第一四半期の各クラブ運営状況、ガバナー公式訪問実施状況、ガバナー諮問委員 

会報告、第 104 回国際大会日程等について、キャビネット幹事Ｌ加藤より報告があ 

った。 

       質問等なし。 

 (3) 経過報告及び現状報告 

  第一副地区ガバナーより 

    ガバナー公式訪問に随行させていただき、沖縄 R 内へはじめて正式に訪問さ

せていただいた。素晴らしい活動、成績を挙げていらっしゃっていた。 

    私も研修を進めていく中で会員増強を言われるが、鹿児島、沖縄ともにイン

パクトのあるアクティビティを残せるのではないかと期待している。 

    ＺＣの皆様には、地域のクラブを活性化していくのが大命題と思う。是非ご

協力いただき、素晴らしい金沢年度にしていただきたい。 

  ｲ．各リジョンの経過及び現況報告 

    鹿児島Ｒ．ＲＣ L 生駒の代理 リジョン会計 L 田尻より 

     周年記念を迎えるクラブより、鹿児島リジョン共同アクティビティ基金へ

寄付をいただいた。 

     この場を借りてお礼を申し上げます。ありがとうございました。 

    沖縄Ｒ． ＲＣ Ｌ新垣より 

     12 月 10 日に、L 識名によりエクステンションの予定が入っております。

沖縄 LC で 3 月を目途にエクステンションをする予定です。 

     会員増強については、各クラブに 5 名から 10 名の増員をお願いしている。 

     今期中に、沖縄 R で 650 名体制までもっていきたいと思っております。 

 ﾛ. 各ゾーンの経過及び現況報告 

  各ＺＣより、ゾーン内の現況、及び活動状況について報告があった。 

ﾊ. 各委員会の経過及び現況報告 

  各委員長より、委員会の現況、及び活動報告があった。 

             

13．その他 

(1)３３７複合地区(2019～2020 年度)会計報告書 

 キャビネット幹事より、お目通しいただくよう説明があった。 

(2)キャビネット幹事 L 加藤より 

・麻薬撲滅認定講座の開催について、リジョン単位での開催依頼があった。 

・人道支援マッチング交付金及びシェアリング交付金報告について 

 LCIF 交付金承認を受けていた鹿児島南洲 LC、鹿児島 LC の人道支援マッチング交付

金共同事業及び地区シェアリング交付金事業ついて、クラブからの事業終了の報告があ

り、地区より国際本部へ報告する旨の報告がなされ、承認された。 



   

14．ライオンズ・ローア 第二副地区ガバナー Ｌ新里 正雄   

        

15．閉会宣言並びにゴング 地区ガバナー    L 金沢 幸一 

 

 議事録作成人  キャビネット幹事                      

 

 議事録署名人  地区ガバナー                        印 

  

         鹿児島 R.２Z ZC        

  

 


